

Die älteste Bank der Schweiz verstärkt ihre Präsenz in der Westschweiz

Wegelin & Co. Privatbankiers eröffnet eine Niederlassung in Genf

Genau 2½ Jahre nach der Eröffnung der ersten Niederlassung von Wegelin & Co. Privatbankiers in der Westschweiz (Lausanne) eröffnet die Bank nun auch eine Niederlassung in Genf. Die Verstärkung der Präsenz in der Westschweiz ist Teil der von Wegelin & Co. in den vergangenen Jahren verfolgten Wachstumsstrategie. Die Bank ist damit an acht Standorten schweizweit vertreten und nimmt, gemessen an der Anzahl Niederlassungen in der Schweiz, die Spitzenposition unter den Privatbanken ein.

Die Eröffnung der Niederlassung am Genfer Boulevard Georges-Favon 5 ist ein wichtiger Meilenstein in der von Wegelin & Co. in den letzten Jahren verfolgten Wachstumsstrategie. Die Privatbank ist jetzt an acht Standorten präsent (St. Gallen, Zürich, Lugano, Bern, Lausanne, Schaffhausen, Basel und nun auch Genf), beschäftigt 270 Mitarbeiter und verwaltet inzwischen gut 17 Mrd. Schweizer Franken. Mit der Eröffnung der Genfer Niederlassung, welche zu Beginn zehn Mitarbeiter beschäftigen wird, baut Wegelin & Co. ihre Führungsrolle unter den schweizerischen Privatbanken – was die lokale Präsenz anbelangt – weiter aus.

Die Entwicklung von Wegelin & Co. mit Hauptsitz in St. Gallen ist aus historischen Gründen von der Ausrichtung auf die lokale Kundschaft geprägt. Knapp 60% der Kunden der Bank sind in der Schweiz ansässig. «Wir sehen ein starkes Wachstumspotential in diesem Segment, welches im übrigen unserer Identität auch bestens entspricht», unterstreicht Dr. Adrian Künzi, Verantwortlicher von Wegelin & Co. Privatbankiers in der Westschweiz. Neben dem Ziel, der bestehenden Genfer Kundschaft neu eine «Beratung vor Ort» zukommen zu lassen, erlaubt es die Eröffnung der neuen Niederlassung, die Akquisition von Neukunden weiter zu intensivieren. «Die Resultate unserer Lausanner Niederlassung haben uns sehr ermutigt: Wir sind davon überzeugt, dass wir nicht zuletzt wegen unserer auf wissenschaftlichen Grundlagen basierenden Anlagemethode auch in Genf weitere Marktanteile gewinnen können», so Künzi.

Wegelin & Co. ist auf die Vermögensverwaltung spezialisiert. Die Stärke der Bank liegt unter anderem in der selbst entwickelten Anlagemethode, die auf neusten finanztheoretischen Erkenntnissen basiert. Die Bank pflegt eine enge Beziehung mit der Universität St. Gallen und ist auch mit anderen Hochschulen der Schweiz verbunden. Wegelin & Co. weist zudem seit Jahren ein beachtliches Wachstum im Asset Management für institutionelle Kunden auf. Grundlage dieses Wachstums sind vor allem die quantitativen Investmentstrategien, die über Jahre hinweg von Experten im eigenen Hause entwickelt worden sind.

Die 1741 gegründete Wegelin & Co. ist die älteste Bank der Schweiz. Das Bankhaus wird von fünf unbeschränkt haftenden Teilhabern geführt: Dr. Otto Bruderer, Dr. Konrad Hummler, Dr. Steffen Tolle, Ing. Michele Moor und Dr. Magne Orgland. Die Niederlassungen Genf und Lausanne stehen unter der Leitung von Dr. Adrian Künzi, Mitglied der Geschäftsleitung.

Wegelin & Co. Private Bankers, Switzerland's oldest bank, opens a branch in Geneva

2½ years after Wegelin & Co. first established a presence in French-speaking Switzerland with the opening of an office in Lausanne, it has now set up a branch in Geneva. The arrival of the oldest Swiss bank in the city of Calvin is in keeping with its strategy of organic growth that Wegelin & Co. has been pursuing for nearly ten years. Founded in 1741 in St. Gallen, Wegelin & Co. is now present in eight Swiss cities. This reinforces its position as the top Swiss firm of private bankers in terms of the number of branches.

The new office in Geneva (Boulevard Georges-Favon 5) marks an important step in Wegelin & Co.'s development strategy. Since 1998, when it inaugurated its first branch in Zurich, Switzerland's oldest bank has been aiming for strong growth, focusing on Switzerland. Wegelin & Co. is now present in St. Gallen, Zurich, Bern, Lugano, Lausanne, Schaffhausen, Basel and Geneva, employs a staff of nearly 270 and manages assets of 17 billion francs.

Headquartered in St. Gallen, Wegelin & Co. has always concentrated its development on local private clients, who account for approximately 60% of its total client base. "We believe that this segment offers substantial growth potential and is fully in line with our identity," explains Adrian Künzi, Head of Wegelin & Co. in French-speaking Switzerland. In opening this new office, the bank aims to provide its existing clients in Geneva with the advantages of an advisory service on their doorstep, while reinforcing its presence in French-speaking Switzerland in order to attract new clients. "We found the results from our Lausanne branch very encouraging, and we are convinced that we can exploit our strengths in Geneva as well, in particular our specific investment method."

Wegelin & Co. specializes in wealth management, basing its investment method on the latest findings in financial theory. The bank has a close relationship with the University of St. Gallen, which has enabled it in particular to pioneer the development and introduction of structured products in the Swiss market. For some years now, Wegelin & Co. has also benefited from strong growth in its asset management for institutional clients, owing mainly to the success of the quantitative investment strategies developed by its specialists.